
Liebe Schachfreunde,

das Schachjahr 2024 neigt sich dem Ende entgegen. Ich bin eigentlich kein
großer Fan von großen Worten. Dennoch möchte ich mich bei jedem von 
euch bedanken für die unermüdliche Arbeit, die jedeR einzelne von euch 
in diesem Jahr investiert hat für die Organisation und Durchführung der 
Turniere, für die Meldung der Mannschaften etc. Ohne das wäre unser 
Kreis schon tot. Vielen Dank. Ich möchte mich auch bei jedem bedanken 
für die gute Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr. Ich rechne es jedem 
hoch an, dass ich doch einen Rückhalt hier im Kreis genieße, was nicht 
selbstverständlich ist, wenn man im Jahr zuvor 7 Monate weg vom Schuß 
ist. Ich bin nicht unfehlbar und manchmal steht mir meine Krankheit 
immer noch im Weg, aber ich gebe mir Mühe, dass dieser Kreis noch am 
Leben bleibt, solange ich dieses Amt ausführe. Dass wir im Herbst dieses 
Jahres 8 Mannschaften im Mannschaftspokal gemeldet hatten, ist ein 
Lichtblick. Ich möchte aber nicht verschweigen, dass die 
Einzelmeisterschaften doch sehr mau besucht sind. Ich hoffe immer noch, 
dass sich das vielleicht ändern mag.
Was 2025 kommen mag, da hat jeder von Euch seine eigenen 
Vorstellungen. Ich muß so offen sein: ich stell mir ab und zu schon die 
Frage, wie es im und mit dem Kreis weiter geht und ob ich noch der 
richtige bin für das Amt des Spielleiters. Das hängt von einigen Faktoren 
ab, die sich erst im neuen Jahr ergeben. Die Leute, die intensiver mit mir 
zu tun haben, wissen, dass ich zwar seit 2 Jahren clean bin, aber durch 
Suchtverlagerung und falsche Medikation 60 Kilo zugenommen habe. 
Nichtsdestotrotz ist zur JHV noch ein halbes Jahr hin und ich werde 
weiterhin mein bestes geben.

Abschließend möchte ich – wie gesagt – mich bei allen Funktionären 
(sowohl auf Kreisebene als auch mit den Vereinen) für die gute 
Zusammenarbeit bedanken. Genauso wünsche Ich allen Schachfreunden 
und ihren Familien hier im Kreis frohe Weihnachten, geruhsame und 
gesegnete Feiertag und alles erdenklich Gute für das Jahr 2025, vor allem 
Gesundheit und Erfolg am Schachbrett. Bitte genießt die paar freien Tage, 
paßt auf euch und eure liebsten auf und sammelt Kraft für das neue Jahr 
und denkt an eine Sache: Schach ist ein schönes Spiel und es soll Spaß 
machen, aber nehmt nicht alles zu ernst. Es gibt wichtigeres im Leben.

Florian Süß,Spielleiter im Kreis Mittelschwaben, Großaitingen,24.12.2024


